

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Kurz notiert: Merkel kaschiert verspätete Reaktion

André Tautenhahn · Sunday, January 29th, 2017

Erst als eine Bundesrichterin aus Brooklyn den Einreise-Erlass von US-Präsident Trump teilweise **kassiert**, äußert sich auch Kanzlerin Merkel heute über ihren Seibert **kritisch** zu dem Thema. Nur, wenn die Kanzlerin die Regelungen für falsch hält, warum hat sie das nicht schon gestern mit Trump am Telefon besprochen?

Hat sie doch, schiebt der Seibert heute nach. So soll sie ihr Bedauern zum Ausdruck gebracht haben. Aber in der am Samstag auch durch Seibert verbreiteten **Pressemitteilung** der Bundesregierung zum Telefongespräch mit Trump steht nichts davon.

So wichtig wie die Einigkeit über die „fundamentale Bedeutung der NATO“, also jenes Bündnisses, das völkerrechtswidrige Kriege führt sowie Terror und Flüchtlinge produziert, war das Thema offensichtlich nicht.

Die Kanzlerin reagiert damit verspätet auf eine Kritik, die längst von anderen klar und deutlich geäußert worden ist.

This entry was posted on Sunday, January 29th, 2017 at 1:47 pm and is filed under **Kurz notiert**, **Panorama**.

You can follow any responses to this entry through the **Comments (RSS)** feed. Both comments and pings are currently closed.